



Ambassade
de la République fédérale d'Allemagne
Rabat



Communiqué de presse

Le Maroc et l'Allemagne : 70 ans de relations diplomatiques

Rabat, le 05 février 2026

L'Ambassade d'Allemagne au Maroc a le plaisir d'annoncer le lancement de la campagne de célébration du 70^e anniversaire des relations diplomatiques entre le Royaume du Maroc et la République Fédérale de l'Allemagne.

Portée par le slogan **#sabeinya** (allemand : **#Siebziger**), la campagne, qui est organisée en collaboration avec l'Ambassade du Royaume du Maroc en Allemagne, met en lumière les moments forts sur sept décennies, les réussites communes et les perspectives d'avenir.

Tout au long de l'année, ce jubilé sera ponctué par une série de rencontres politiques, des forums économiques et des manifestations culturelles, mobilisant l'ensemble des acteurs du partenariat maroco-allemand.

À cette occasion, S.E. Monsieur Robert Dölger, Ambassadeur d'Allemagne au Maroc, a déclaré :

« Rétablies en 1956 quelques semaines seulement après l'Indépendance du Royaume du Maroc, nos relations reposent sur le dialogue, la confiance et la coopération long terme. Ce 70^e anniversaire est pour nous une belle opportunité de valoriser les réussites communes - réussites qui ont enrichi d'innombrables vies des deux côtés et qui reposent sur l'engagement personnel de tant de Marocains et Allemands. En même temps, ce sera l'occasion de donner un aperçu de tout ce qui est à venir : le potentiel dans le commerce et les investissements, les opportunités de travail pour les jeunes, l'échange linguistique et culturel... Au-delà de l'histoire, cette célébration est un pont vers l'avenir.»

Contacts presse :

Ambassade d'Allemagne au Maroc : Sabrine FATHALLAH - pr-12@raba.diplo.de - +212 537 21 86 35